



Handgefertigt in unseren Meisterwerkstätten in Hagenau / Deutschland
Handmade in our master workshops in Hagenau / Germany



HA-MS7-RLC

Top

Solid selected Spruce,
100% air-seasoned

Body

All-solid, selected flamed Maple,
100% air-seasoned

Neck

Thermo-Alder,
Maple reinforcement,
Two-way adjustable trussrod

Fingerboard and Bridge

Smoked Oak

Bridge Insert

Bone

Binding

Walnut

Scale Length

650 mm (~ 25 ½")

Nut Width

45 mm (~ 1 ¾")

Nut

Graph Tech NuBone®

Violin Finish

Violin varnish
Authentic vintage look

Strings

.012 Phosphor Bronze Strings

Decke

Massive, selektierte Fichte,
ausschließlich luftgetrocknet

Korpus

Vollmassiv, selektierter geflammter
Ahorn, ausschließlich luftgetrocknet

Hals

Thermo-Erle
mit Ahorn-Sperrung,
verstellbarer Zwei-Wege-Halsstab

Griffbrett und Steg

Räuchereiche

Stegeinlage

Knochen

Binding

Nussbaum

Mensur

650 mm

Sattelbreite

45 mm

Sattel

Graph Tech NuBone®

Violin Finish

Geigenlack
Authentische Vintage-Optik

Saiten

.012 Phosphor Bronze Saiten

Höfner Master Series

**Authentic
vintage look and feel**

**All-solid
hand-selected tonewoods**

**Active
MiSi® pickup system**



Höfner Meisterserie

**Authentische
Vintage Optik und -Haptik**

**Vollmassive,
handselektierte Tonhölzer**

**Aktives
MiSi®-Tonabnehmersystem**





Handgefertigt in unseren Meisterwerkstätten in Hagenau / Deutschland
Handmade in our master workshops in Hagenau / Germany



HA-MS7-RLC

The all-solid tonewoods of this Höfner Master Guitar are 100% air-seasoned and carefully selected by our master luthiers.

The HA-MS7-RLC is handmade in Germany according to our master standards.

The lightweight construction of this all-solid acoustic guitar ensures a fast and fully resonant response with a firm bass foundation, balanced mids and clear trebles.

The neck is reinforced with a two-way truss rod which ensures neck stability under all climatic conditions and also allows fine adjustment of the string action.

The active Höfner MiSi® pickup system that requires no battery change and can be recharged in just 1 minute for a playing time of 8 hours is also integrated.

The HA-MS7-RLC astounds with its beautiful **'Violin Finish'**. To achieve this authentically aged finish, our master luthiers use traditional varnish recipes and techniques which we have adapted from our long tradition of violin making. The surface consists of shellac, essential oils and natural resins and gives each instrument an individual and exceptionally authentic vintage look and feel.

Die vollmassiven Tönhölzer dieser Höfner Meistergitarre werden ausschließlich luftgetrocknet, von unseren Gitarrenbaumeistern handselektiert.

Die HA-MS7-RLC wird nach unseren Meister-Standards in Deutschland handgefertigt.

Die leichtgewichtige Bauweise dieser vollmassiven Akustikgitarre ermöglicht eine schnelle und vollresonante Ansprache mit einem soliden Bassfundament, ausgewogenen Mitten und klaren Höhen.

Der Hals ist mit einem Zwei-Wege-Halsstab verstärkt, der die Halsstabilität unter allen Klimaeinflüssen sicherstellt und zudem eine Feinjustierung der Saitenlage ermöglicht.

Integriert ist auch das aktive Höfner MiSi®-Tonabnehmersystem, das ohne Batteriewechsel auskommt und sich in nur einer Minute für volle 8 Stunden Spielzeit aufladen lässt.

Die HA-MS7-RLC besticht durch das wunderschöne **'Violin Finish'**. Um dieses authentisch gealterte Finish zu erreichen, verwenden wir traditionelle Lackrezepturen und Arbeitstechniken, die wir aus unserem Geigenbau adaptiert haben. Die Oberfläche besteht aus Schellack, ätherischen Ölen und Naturharzen und verleiht jedem Instrument eine individuelle und außergewöhnlich authentische Vintage-Optik und -Haptik.

